

PHALSBOURG

Après L'Olympia, Sandro Lorier sur la scène du Rio !

VU 49 FOIS | LE 23/04/2018 À 05:00 |



Sandro Lorier, un des rares guitaristes manouches à jouer à la technique flamenco. Photo RL

Le cinéma Le Rio propose un concert exceptionnel de jazz-rumba flamenca, donné par le Sandro Lorier Trio. Lors de ce show-case gratuit, Sandro Lorier jouera son nouvel album intitulé Fuerteventura !

L'artiste a été bercé depuis sa prime enfance par Django Reinhardt, la rumba flamenca de Paco de Lucia, ou encore la bossa nova. Il est l'un des rares guitaristes manouches à jouer les standards du jazz à la technique flamenco, le Picado, sans médiateur.

Sandro a eu l'occasion de monter sur la scène du plus vieux music-hall de Paris, l'Olympia, au côté de son père Paquito Lorier, lors d'une soirée spéciale jazz-manouche. Il profitera de la soirée phalsbourgeoise pour rejouer Gypsy Favela , son premier album qui a été présenté dans de nombreuses salles et festivals, en France et à New-York en 2016.

Concert le samedi 28 avril à 20 h au cinéma Le Rio